



RILIS
KUNJUNGAN KERJA RESES KOMISI VI DPR RI
KE KOTA DENPASAR PROVINSI BALI
MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023-2024
2 S.D. 6 AGUSTUS 2024

Komisi VI DPR RI melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) Reses pada Masa Persidangan V Tahun Sidang 2023-2024 ke Kota Denpasar Provinsi Bali pada tanggal 2-6 Agustus 2024. Tim Kunker Reses Komisi VI DPR RI tersebut dipimpin oleh Bapak Martin Manurung selaku Wakil Ketua Komisi VI DPR RI.

Dalam Kunker Reses tersebut, Tim Kunker bertemu dengan Pejabat Eselon I Kementerian BUMN RI, PT. Aviasi Pariwisata Indonesia (Persero)/InJourney, PT. Pertamina Bina Medika Indonesia Healthcare Corporation (Pertamedika IHC), PT Pengembangan Pariwisata Indonesia/ITDC, PT Hotel Indonesia Natour/HIN, dan PT. Angkasa Pura/InJourney Airport untuk mendapatkan gambaran dan penjelasan yang berhubungan dengan perkembangan kinerja Pemerintah Daerah, kinerja beberapa BUMN serta perkembangan sektor industri tertentu termasuk permasalahan dan kendala yang dihadapi beserta upaya penanganannya. Secara khusus, kunjungan tersebut merupakan bagian dari pengawasan terkait pemantauan Progres Pembangunan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Kesehatan Sanur dan dukungan sektor infrastruktur dan transportasi bagi pengembangan pariwisata di Provinsi Bali.

Dari pertemuan yang dilakukan, Tim Kunker menyampaikan bahwa Pengembangan KEK Sanur perlu memperhatikan *Community Based Development* agar bermanfaat bagi masyarakat sekitar serta memberikan dukungan bagi pelaku UMKM setempat. Optimalisasi tenaga kesehatan yang berasal dari pemberdayaan masyarakat setempat juga perlu dipertimbangkan. Kemudian pembangunan KEK Kesehatan Sanur harus memperhatikan ekosistem penunjang lainnya seperti akomodasi, transportasi, penginapan, dan lain-lain, dan semuanya harus jadi satu menjadi satu kesatuan ekosistem. Selanjutnya terkait dengan pengembangan ITDC, termasuk penempatan di posisi manajerial perusahaan perlu meningkatkan keterlibatan masyarakat Bali, serta komunitas setempat dan memberikan dukungan bagi pelaku UMKM. Sebagai langkah antisipasi lonjakan kunjungan wisatawan baik domestik maupun mancanegara, perlu dilakukan pengembangan Bandara I Gusti Ngurah Rai sesegera mungkin guna meningkatkan daya tampung penumpang termasuk peningkatan kenyamanan di bandara. Dan secara keseluruhan pembangunan KEK Kesehatan Sanur perlu dipastikan agar berjalan sesuai dengan target, spesifikasi serta *timeline* yang telah ditetapkan agar segera memberikan manfaat bagi dunia kesehatan dan perekonomian nasional.

Jakarta, 6 Agustus 2024
Tim Kunjungan Kerja Reses
Komisi VI DPR RI
Ke Kota Denpasar Provinsi Bali.